

いしかわっ子アルバム

(7月)



西加茂地区区長会・各校との懇談会 7/10(金)

学校からは、加茂中、葵中、石川小が参加しました。

まず、西加茂各地区の区長様から、地区の状況、日頃の安全教育や子どもの命を守ること、今年の夏休みの取組についての紹介がありました。

その後、3つの学校から、特色ある教育活動や地域の皆さんへの感謝の言葉が届けられました。

当日使った資料の一部

加茂市立石川小学校



創立42年

新型コロナの対応(2)授業



授業の工夫

教育目標

心をかよわせ
最後までやりぬく子

「あいさつ」と「歌声」と
「花」の石川小学校



? 健やかな心体

町内子ども会 7/7(火)



夏休み前に、町内の地域の活動計画や地域の危険箇所等の確認をするために、「町内子ども会」を行いました。コロナ禍の影響で、ラジオ体操や町内行事を行わない地区もあります。連絡していただいた内容を子どもたちには伝えましたが、ご不明な点につきましては、町内育成会担当の皆さんにご確認ください。子どもが安全に、また健やかに過ごせますよう、よろしくお願いいたします。

科学研究進め方講座 (3・4・5・6年)

加茂地区理科教育センターの大谷先生をお招きして、夏休みの科学研究に向けた課題の持ち方、解決方法、まとめ方などを伝授してもらいました。例年、石川小の子どもはレベルが高いと、誉めていただきました。



PTA 正副会長会

7/14(火)

前回に引き続き、文化祭のバザーを中心に協議されました。コロナ禍から、今のところ前売り販売のみ(当日券は無し)とし、校内での飲食はしない方向で考えています(メニューの変更あり)。

【夏休み生活のヒント】文部科学省資料より抜粋 《 体内時計と睡眠 》

人間は「体内時計」を持っていて昼間は活動し、夜は眠るという行動パターンで動くようにプログラムされています。睡眠にはレム睡眠とノンレム睡眠があり交互に繰り返されます。最初は脳を休ませるノンレム睡眠で、徐々に身体を休ませながらも脳が記憶の整理や定着を行うレム睡眠が多くなってきます。こうしたことから、毎日のしっかりした睡眠時間が子どもにとって重要です(心身の成長や勉強した内容の定着・記憶に結び付きます)。また「睡眠リズム」が大事で、休日前など夜更かしし、寝る・起きる時刻を変えることは良くないことです。これは「時差ぼけ」を経験しているのと同じことになってしまいます。さらに、テレビ、PC、スマホやタブレットなどの長時間の使用や夜間の使用は、メラトニンというホルモンの分泌を抑えてしまい、不眠等(浅い眠り)の原因となります。昼間の時間に元気が出ない、身体の不調を訴える原因ともなります。不調が続くとしたら、大人(親・家族)がその原因をついているともいえます。



【保護者・家族・地域の皆さんへ】 ～すくすく育て、いしかわっ子～

全国では子どもの命や安全にかかわる痛ましい事案が多数発生しています。石川小では、1学期早々に担任との面談を行いました。もし悩みや何か辛いことがあったのならそれらをしっかりと受け止め、家族・保護者の皆さんと一緒に解決していきたいと考えています。この夏休みには「個別懇談会」も予定されています。何か、気になることや変化が見られましたら、学校や担任にお知らせください。夏休みは子どもが家庭や地域に多くのことが見られます。保護者、家族、地域の皆様、よろしくお願いいたします。

*学校では2学期もスクールカウンセラーとの面談[保護者・児童]を予定しています。

